

Internationaler Frauentag



2014
Internationaler
Frauentag

**Heute für morgen
Zeichen setzen**

EINLADUNG

Samstag, 8. März 2014

19.30 Uhr, in Schierling

Sportheim, Untere Austraße

„Lichtblicke im Baskenland – Frauen für Frieden, Konfliktlösung und Menschenrechte“

Bei Wein aus dem Rioja und Pintxos, wie die berühmten Häppchen in der baskischen Sprache Euskera heißen, reden wir über das Baskenland, über positive Schritte zur Überwindung des letzten bewaffneten Konflikts in Europa und über das Engagement der Bevölkerung, das diese Entwicklung vorantreibt. Erst im Januar dieses Jahres sind im baskischen Bilbao 135.000 Menschen unter der Losung „Menschenrechte Lösung Frieden“ auf die Straße gegangen.

Gemeinsam mit einem baskischen Studenten erzählt die Schierlingerin Dr. Uschi Grandel, die seit vielen Jahren regelmässig das Baskenland besucht, über eine Region, deren südlicher Teil zu Spanien und deren nördlicher Teil zu Frankreich gehört. Sie berichtet über die Menschen, die dort leben und die Themen, die sie bewegen. Als Beispiel für viele engagierte Frauen stellt sie die baskische Schriftstellerin und langjährige Vorsitzende des baskischen SchriftstellerInnenverbands Laura Mintegi vor. Ihr jüngster Roman „Ecce Homo“ wurde ins Deutsche übersetzt. 2011 entschied sie sich für die Politik, um dazu beizutragen, dass in der neuen Zeit, die im Baskenland angebrochen ist, der Weg in eine friedliche, demokratische und gerechte Zukunft geht. Ihre Waffe ist dabei das Wort. Als Spitzenkandidatin der neugegründeten Koalition linker und sozialdemokratischer baskischer Parteien, EH Bildu (das Baskenland aufbauen), erreichte sie bei den Regionalwahlen in der Baskischen Autonomen Gemeinschaft 2012 mit 25% ein Traumergebnis.

Alle interessierten Frauen und Männer sind herzlich eingeladen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Ein Dank geht an die DGB-Frauen (frauen.dgb.de) für die Erlaubnis, ihr Logo zu verwenden.
ViSdP: SPD-OV Schierling, Madlen Melzer, Placidus-Heinrich-Ring 6, 84069 Schierling

